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令和６年第２回海津市教育委員会議事録 

 令和６年１月２６日（金）午後１時３０分より第２回海津市教育委員会が海津市 

役所西館２階 ２－３会議室に招集され、会議を開催した。 

 会議の次第は次のとおりである。 

 

 

１ 本日の協議事項 

 (1)議事録の承認 

 (2)教育長の報告 

 (3)協議事項 

          議案第２号 令和５年度海津市教育委員会表彰（児童生徒の表彰）の 

決定について 

          議案第３号 要・準要保護者の認定について 

          議案第４号 専決処分の承認を求めることについて 

          議案第５号 専決処分の承認を求めることについて 

           

          

 

２ その他 

 (1)教育委員会後援事業１２、１月申請分について 

  

３ 本日の会議に出席した教育長及び教育委員は次のとおりである。 

 服部 公彦 ・ 曽根 理仁・ 伊藤 亮一 ・ 大津 由佳  

 伊藤 嘉保 

 

 

４ 本日の会議に欠席した委員は次のとおりである。 

 な し 

 

 

５ 本日の会議に説明者として出席した者は次のとおりである。 

事務局長                       後藤 政樹  

教育総務課長兼学校給食センター所長兼学校統合推進室長 後藤 英仁 

学校教育課教育主監                  松家 隆弘 

社会教育課長兼歴史民俗資料館長兼図書館長       德永 宗哲    

スポーツ課長                     米山 一雄  

 

 

６ 本日の会議に書記として出席した者は次のとおりである。 

教育総務課係長  山田 佐智子 
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発言者 内        容 

教育長 令和６年第２回海津市教育委員会を始めます。 

（１）前回の議事録の承認をよろしくお願いします。 

（２）教育長の報告を行います。 

１２月後半からの報告をさせていただきます。 

教育総務課では、１月１７日に教育委員会研修視察というこ

とで、東海環状自動車道養老トンネル建設現場と海津小学校の

増築棟を視察に参りました。２５日に給食センター運営委員会

が東江小学校でございました。本日、教育委員会でございます。 

学校教育課では、１２月２０日にがん教育研究発表会が日新

中学校でございました。市内の養護教諭など３２名が参加いた

しました。２６日に小中学校２学期終業式がございました。２９

日から１月３日まで学校閉庁日でございました。１月９日に小

中学校始業式がございました。１６日に第２回初任者研修がご

ざいました。１７日に学校人権同和講演会がございました。６１

名が参加いたしました。１８日に教育研究大会がリモートで開

催されました。２４日大雪警報のため臨時休校となりました。同

日、海津小学校の保護者説明会を海津市ＯＣＴ文化センターで

開催いたしました。 

社会教育課では、１２月１９日に堀田収穫祭が歴史民俗資料

館でございました。高須小、吉里小、今尾小の４、５年児童が参

加しました。１月１６日から２月１８日まで歴史民俗資料館企

画展「ふるさと学びの舎Ⅳ」第２部が開催されており、高須小、

吉里小の展示がございます。 

スポーツ課では、１月２０日に「スプリントアカデミー」が愛

西市の木曽三川公園東海広場でございました。海西市、桑名市、

海津市の方が約４０名参加されました。 

その他ということで、１月８日に消防出初式がございました。

１月２１日に人権啓発推進大会が海津市ＯＣＴ文化センターで

開催され、スマイリーキクチ氏の講演がございました。 

今後の予定です。閉校式が２月３日に大江小、１０日に吉里

小、１６日に高須小、１７日に東江小、３月１日に西江小でござ

います。２月２０日に教育委員会、総合教育会議がございます。

２７日に市議会本会議が開会されます３月８日に中学校卒業

式、同日、教育委員会がございます。１８日、１９日に市議会の

一般質問がございます。２１日に小学校卒業式、２２日に小中学

校３学期終業式、市教職員離任式がございます。 
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発言者 内        容 

私からは、以上でございます。何か報告につきまして、ご質問

等がございましたらお願いします。 

全委員  よろしい。 

教育長 （３）協議事項 議案第２号 令和５年度海津市教育委員会表

彰（児童生徒の表彰）の決定について説明をお願いします。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長兼

学校統合推進

室長 

 ＜令和５年度海津市教育委員会表彰（児童生徒の表彰）の決定

について別紙資料にて説明＞ 

教育長  質疑はありませんか。 

伊藤（嘉）委員  表彰は、市報に掲載されるのですか。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長兼

学校統合推進

室長 

 市報に掲載の予定はございません。 

伊藤（嘉）委員 この一覧表では、競技種目が分かりづらいので次回から種目

が分かるようにしていただくとよろしいかと思います。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長兼

学校統合推進

室長 

ご指摘ありがとうございます。次回より、競技種目を明記いた

します。 

伊藤（亮）委員 今回については、よろしいですが、海津市教育委員会表彰規程

に「全国大会レベルに出場したもの」とありますが、出場しただ

けではなく、例えばベスト８とか、そういった選考基準にするよ

う規程を見直す必要があると思います。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長兼

学校統合推進

室長 

規程の見直しを検討させていただきます。 

教育長 議案第２号 令和５年度海津市教育委員会表彰（児童生徒の

表彰）の決定について承認いただけますでしょうか。 

全委員     よろしい。 
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発言者 内        容 

教育長 議案第２号 令和５年度海津市教育委員会表彰（児童生徒の

表彰）の決定について承認します。 

議案第３号 要・準要保護者の認定について説明をお願いし

ます。 

学校教育課教

育主監 

＜議案第３号 要・準要保護者の認定について別紙資料にて

説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第３号 要・準要保護者の認定について承認いただけま

すでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第３号 要・準要保護者の認定について承認します。 

議案第４号 専決処分の承認を求めることについて説明をお

願いします。 

学校教育課教

育主監 

＜区域外就学の承認について別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第４号 専決処分の承認を求めることについて承認いた

だけますでしょうか。  

全委員 よろしい。 

教育長 議案第４号 専決処分の承認を求めることについて承認しま

す。 

議案第５号 専決処分の承認を求めることについて説明をお

願いします。 

社会教育課長

兼歴史民俗資

料館長兼図書

館長 

＜公文書の公開について別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第５号 専決処分の承認を求めることについて承認いた

だけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第５号 専決処分の承認を求めることについて承認しま

す。 
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発言者 内        容 

その他（１）教育委員会後援事業１２、１月申請分について説

明をお願いします。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長兼

学校統合推進

室長 

１２月に３件、１月に１件の後援申請がございました。２件に

つきましては、毎年申請していただいておりますので、専決処分

にて承認させていただきました。２件につきましては、新規にな

りますので審議をお願いします。まず、１２月の１件につきまし

て審議をお願いします。 

教育長 質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委員 子供たちが参加できることは良いことだと思いますが、教育

施策に特化したイベントではないように思いますがいかがです

か。 

伊藤（嘉）委員 私も教育に特化されていないイベントだと思います。 

伊藤（亮）委員 海津市に後援の申請は、出されないのですか。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長兼

学校統合推進

室長 

後援申請予定と聞いておりますが、現在のところ海津市に申

請されてはおりません。 

教育長 後援規程の基準がございますが、この事業は、集客イベントで

あり教育に特化したイベントではないということで不承認とい

うことでよろしいでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 １２月申請の新規事業については不承認とします。１月申請

分につきまして質疑はございますか。 

伊藤（亮）委員 教育施策に特化したイベントではないと思います。 

教育長 協力はできますが、教育委員会としては、後援を承認しないと

いうことでよろしいでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 １月申請の新規事業については不承認とします。 

以上、本日の日程をすべて終了しましたので閉会します。 

  【閉会午後２時３０分】 

                                         


